



“No toda la culpa es nuestra”, responden trailereros y exhiben a autos particulares invadir carril contrario

¿Y a esto cómo se le llama?, cuestionan trailereros que exhiben en video a autos particulares invadiendo el carril contrario mientras un tráiler circula en el suyo. Ante los recientes accidentes que han ocurrido en la autopista Siglo XXI, en Michoacán, donde lamentablemente ha habido pérdida de vidas humanas, las empresas de autotransporte de carga, las pesadas unidades y sobre todo sus conductores han sido objeto de críticas, al atribuirles la responsabilidad.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/video-no-toda-la-culpa-es-nuestra-responden-trailereros-y-exhiben-a-autos-particulares-invadir-carril-contrario/>